

Wahlaufruf des Bürgermeisters zu den Wahlen am 9. Juni 2024

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am Sonntag, dem 9. Juni 2024, findet in der Bundesrepublik Deutschland die Wahl zum Europäischen Parlament und gleichzeitig finden in Baden-Württemberg die Kommunalwahlen (Gemeinderat, Ortschaftsrat, Kreistag) statt.

Entscheiden Sie mit Ihren Stimmen über die Zukunft in Europa, in unserem Kreis, unserer Stadt und in den Ortsteilen.

Das Wahlrecht ist eines der grundlegenden, staatsbürgerschaftlichen Rechte. Machen Sie von diesem persönlichen Recht Gebrauch. Nur wenn Sie Ihre Stimme abgeben, können Sie mitentscheiden.

Gehen Sie deshalb am 9. Juni 2024 zur Wahl und überzeugen Sie auch möglichst viele Menschen in Ihrem Umfeld, wie wichtig es ist, jede Stimme einzubringen.

Die Wahllokale sind am Wahltag von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr geöffnet. Wenn Sie an diesem Tag nicht in Eberbach sind, können Sie noch Briefwahlunterlagen beantragen. Alle Informationen hierzu finden Sie auf unserer Homepage www.eberbach.de. Auch unsere Verwaltungskräfte im Bürgerbüro helfen Ihnen gerne weiter und sind unter der Tel-Nr. 06271/87-234 erreichbar.

Mein herzlicher Dank gilt den vielen ehrenamtlich tätigen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern, die die Verwaltung bei der Durchführung dieser wichtigen Aufgabe unterstützen.

Geben Sie Ihre Stimmen ab, entscheiden Sie mit!

Peter Reichert
Bürgermeister

An die
Eberbacher Zeitung
Rhein-Neckar-Zeitung
Eberbach-Channel

mit der Bitte um Veröffentlichung des Wahlaufrufs am Samstag, 01.06.2024